

*Les députés cubains tracent la
voie vers un rapprochement avec
les électeurs (+Photo)*

Image not found or type unknown

La Havane, 21 juillet (RHC) Les députés de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP, Parlement) de Cuba ont convenu aujourd'hui de mettre en œuvre un accord visant à réglementer et resserrer leurs liens avec les électeurs dans le territoire où ils ont été élus.

Le deuxième jour de la première période ordinaire des sessions de l'ANPP dans sa Xe législature, le secrétaire du Parlement, Homero Acosta, a déclaré que le règlement comprend une série de lignes directrices qui visent à renforcer la relation entre les législateurs et les citoyens.

Il a informé que les députés doivent visiter les districts pour lesquels ils ont été élus au moins une fois tous les trois mois ; cette mesure peut être ajustée en fonction des particularités de la résidence de chaque fonctionnaire.

Il a indiqué que les présidents des assemblées municipales établiront des programmes annuels avec les activités à réaliser par les députés.

M. Acosta a souligné que le document établit que les législateurs dialogueront avec les autorités locales et les médias, et qu'ils participeront à des séances plénières, des auditions publiques, des événements de masse et des réunions de travail qui leur permettront d'évaluer la mise en œuvre des politiques approuvées.

Image not found or type unknown

Les députés effectueront des visites dans les centres de travail et d'étude et recevront des suggestions de la population, qu'ils évalueront ensuite avec les présidents des organes locaux.

Il a ajouté que les gouvernements provinciaux informèrent les parlementaires de la situation et des projections économiques et sociales des districts.

Le président de l'Assemblée nationale, Esteban Lazo, a souligné lors du débat que le rôle des parlementaires ne se limite pas à écouter le mécontentement des habitants, mais qu'ils doivent guider et

expliquer aux citoyens les principaux problèmes auxquels le pays est confronté, ainsi que recueillir des opinions et des suggestions de solutions.

Le Conseil d'État évaluera chaque année le respect de l'accord qui remplace l'accord établi en juillet 2008 par le Parlement au cours de la 7e législature, qui établissait également des lignes directrices pour parvenir à un lien plus étroit entre les députés et leurs électeurs.(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329124-les-deputes-cubains-tracent-la-voie-vers-un-rapprochement-avec-les-electeurs-photo>



Radio Habana Cuba